



**MEMBLUDAK:** Wisatawan menikmati suasana malam yang memadati di kawasan Titik Nol Kilometer, Kota Jogja Kamis malam (9/2). Libur panjang dalam rangka cuti bersama Peringatan Isra Miraj dan Hari Raya Imlek 2024 dimanfaatkan wisatawan maupun warga untuk berwisata.

GUNTUR AGA/TITIKNOLRADAR JOGJA

# Penumpang Bus Naik 15 Persen

## Pemkot Ikut Tarik Wisatawan lewat Ornamen Tematik

**JOGJA** - Dinas Perhubungan (Dishub) DIJ mencatat ada peningkatan jumlah penumpang dan pergerakan bus di Terminal Jombor selama *long weekend* atau libur panjang ini. Yakni sekitar 10-15 persen pada kedatangan penumpang yang tercatat sejak Kamis (8/2).

Kepala UPT Balai Pengelolaan Terminal dan Perparkiran Dishub DIJ Agnes Dhianny Indria Sari mengatakan, jumlah

kedatangan penumpang rata-rata per hari yakni 200-300 orang.

"Untuk pergerakan bus peningkatannya juga tidak terlalu signifikan, kondisinya masih ramai lancar," ujar Agnes saat dikonfirmasi kemarin (9/2).

Sedangkan untuk penumpang yang berangkat dari Terminal Jombor, lanjutnya, hanya naik lima persen dibandingkan hari biasa. Menurutnya, kemungkinan adanya peningkatan keberangkatan bus dan penumpang dari Terminal Jombor terjadi pada akhir pekan mendatang. Dikarenakan,

periode tersebut merupakan waktu arus balik masyarakat dari libur panjang untuk kembali bekerja di perantauan. "Kemungkinan nanti arus baliknya antara hari Sabtu dan Minggu," ungkap Agnes.

Sementara itu, Pemerintah Kota Jogja turut berupaya menarik minat wisatawan melalui ornamen tematik Imlek. Seperti yang ada di wilayah Kota Baru, Jogja. Berupa lampion dan ornamen naga yang terpanjang di sepanjang jalur pedestrian. Naga yang adam dibuat seolah-olah baru keluar dari dalam tanah.

"Kita ikut memeriahkan, agar masyarakat tahu bahwa *oh*, ini sedang dalam rangkaian Imlek. Perayaan Imlek tahun ini juga bertepatan dengan *long weekend*, sehingga diharapkan bisa menarik antusiasme pelancong," ungkap Pj Wali Kota Jogja Singgih Raharjo beberapa waktu lalu.

Cara seperti ini, lanjutnya, tidak akan berhenti di momen Imlek. Tema lain akan ikut disesuaikan agar wisatawan bisa tertarik untuk datang. "Nantinya akan berlanjut ke tema-tema berikutnya," lanjut Singgih. **(inu/oso/eno/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005